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Gruppo Consiliare Lega Nord Piemont Salvini    Torino, 29 settembre 2017 

 

 
 

 

INTERPELLANZA avente ad oggetto: “Illuminazione corso Monte Grappa” presentato dal 

capogruppo Lega Nord Carlo Emanuele MORANDO 

 

 

 

PREMESSO CHE 

La sostituzione delle lampadine tradizionali dei lampioni di corso Monte Grappa con quelle a 
led è ancora incompleto 

PREMESSO INOLTRE CHE 

L’amministrazione comunale ha intrapreso un piano di aggiornamento di tutti i lampioni del 
territorio comunale, prevedendo la collocazione di luce a led 

CONSIDERATO CHE 

Come già analizzato in precedenti discussioni all’interno di questa circoscrizione 
l’illuminazione a led implica notevoli ed indiscutibili vantaggi a livello economico in termini di 
risparmio e a livello di qualità dell’illuminazione 

INTERPELLA 

Il presidente e il coordinatore competente per sapere se e quando verrà completato 
l’aggiornamento dell’illuminazione in corso Monte Grappa. 

 

 

F.to Carlo Emanuele Morando 

 


